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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 43 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第４号）

歳入２０款４項 雑入

さとう会員 一般財団法人自治総合センターからのコミュニティ事業助成

金はどのように活用するのか。

安心安全課長 少年消防クラブ育成に係る助成金で、キッズ消防団の活動服

の購入費用である。当初予算では不採択の可能性が高かったの

で計上しなかったが、令和２年４月３日に採択されたため、補

正予算に計上した。

歳出 ８款１項 消防費＜消防水利維持管理事業＞

山田(か)会員 五合池の私有地にある防火水槽を撤去するとのことだが、別

の場所に設置する必要はないか。

安心安全課長 撤去する防火水槽の西側と北側にある消火栓が使えるため、

防火水槽を新たに設置する予定はない。

歳出 ２款１項 総務管理費＜交通安全事業＞

冨田会員 高齢者安全運転支援装置設置促進事業費補助金について、安

全運転支援装置には２種類あるとのことだがどのようなもの

か。

安心安全課長 「障害物検知機能付き」と「検知機能なし」のものである。

「検知機能付き」は、壁や物に反応して音が鳴り急にアクセル

を踏んでも止まるシステムである。「検知機能なし」は停車時

や徐行時、急にアクセルを踏んでも電子制御で急には進まない

システムである。

歳出 ２款１項 総務管理費＜庁舎管理事業＞

さとう会員 庁舎内で使う消毒液を購入するとのことだが、次亜塩素酸ナ

トリウムを使用しているところはあるのか。

財政課長 公共施設のカウンター、事務机等の消毒は原則逆性石けんを

使用している。施設出入り口に設置している手指消毒液はエタ

ノールである。

会長 他になければ、議案第 43 号の質疑及び意見は以上で終了す
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る。

議案第 55 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第５号）

歳出 ２款１項 総務管理費＜特別定額給付金（仮称）事業＞

田崎会員 職員人件費300万円が追加されたが、この事業には何人の市職

員が関わっているのか。また、300万円で足りるのか。

政策秘書課長 時間外勤務手当が発生する職員12人と時間外手当が発生しな

い職員は４人で事務を行っている。さらに勤務時間内に各課か

ら各日10人ぐらいずつ応援に入っている。５月には約600時間の

時間外勤務が発生しているが、300万円で８月末まで足りると考

えている。

田崎会員 時間外勤務が予定より少なく、未執行となった残金はどう

なるのか。

政策秘書課長 精算して国に返金する。

田崎会員 特別定額給付金の支給はどの程度進んだのか。

政策秘書課長 令和２年６月５日現在、74パーセントの方から申請があり、

そのうち48パーセントの方に振り込み手続きをした。五十日

と土日祝日以外は毎日振り込みをしており、一日最大2,500件

振り込みを行っている。

歳出 ２款１項 総務管理費＜平和行政事業＞

さとう会員 平和行政事業は全て中止となるのか。

行政課長 平和祈念式典は中止が決定したが、パネル展と語り部の中止

は決定していない。今後、新型コロナウイルス感染症の状況を

みながら決めていきたい。

歳出 ４款１項 保健衛生費＜環境基本計画推進事業＞

さとう会員 新型コロナウイルス感染症対策宅配ボックス設置の促進に関

する補助金は、戸建て住宅に住む人も集合住宅に住む人も使え

るのか。

環境課長 予定している宅配ボックスは丈夫なものになるので、基本

は戸建て住宅向けになる。集合住宅では自分専用のスペース

があれば設置が可能だが、通路等の共有部分に設置すること

は消防法の規定上難しいと考えられる。

会長 他になければ、議案第 55 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。
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会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午後１時 30 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年６月８日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


